

LEMBAR PERSETUJUAN RESPONDEN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama :

Umur :

Alamat :

Setelah membaca penjelasan yang diberikan oleh peneliti, maka saya bersedia untuk berpartisipasi sebagai responden penelitian dengan judul **"Faktor-faktor yang berhubungan dengan pemeriksaan IVA pada wanita pasangan usia subur (PUS) di wilayah kerja Puskesmas Kampar Kiri Hulu I Tahun 2021."**

Saya mengerti penelitian ini tidak akan membawa akibat yang merugikan bagi saya. Dengan ini saya menyatakan bersedia menjadi responden tanpa tanpa paksaan atau ancaman dari pihak manapun juga.

Kampar Kiri Hulu,

2021

Responden

.....

PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada Yth.

Saudari responden penelitian

Di_

Wilayah Kerja Puskesmas

Kampar Kiri Hulu I

Dengan hormat,

Saya yang bertanda tangan di bawah ini adalah mahasiswa Program Studi D-IV Kebidanan Alih Jenjang Poltekkes Kemenkes Riau :

Nama : CICI HERLINA

NIM : P032015301005

Alamat : Kel. Lipat Kain, Kec. Kampar Kiri

Dengan ini menyampaikan bahwa saya akan mengadakan penelitian dengan judul **"Faktor-faktor yang berhubungan dengan pemeriksaan IVA pada wanita pasangan usia subur (PUS) di wilayah kerja Puskesmas Kampar Kiri Hulu I Tahun 2021"**. Saudari responden yang akan saya teliti adalah Wanita Pasangan Usia Subur (PUS) umur 30-50 tahun yang sudah menikah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah faktor pengetahuan, sikap, dukungan suami dan dukungan tenaga kesehatan berhubungan dengan rendahnya peminat IVA. Penelitian ini tidak akan menimbulkan akibat yang merugikan bagi saudara.

Peneliti menjaga kerahasiaan semua informasi yang diberikan dan digunakan hanya untuk kepentingan penelitian. Jika Saudari tidak bersedia menjadi responden maka tidak akan diancam atau diberi sanksi apapun. Apabila kesediaannya untuk menandatangani lembar persetujuan.

Atas perhatian dan kesediaan Saudari menjadi responden, saya ucapkan terima kasih.

Kampar Kiri Hulu,

2021

Peneliti

CICI HERLINA

KUESIONER

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PEMERIKSAAN IVA PADA WANITA PASANGAN USIA SUBUR (PUS) DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KAMPAR KIRI HULU I

No. Responden :
Tanggal Wawancara :
Alamat Lengkap :

I. Identitas WUS

1. Usia :
2. Pendidikan terakhir :
3. Pekerjaan :
4. Pekerjaan Suami :
5. Status perkawinan :

II. Pemeriksaan IVA

Berilah Tanda (X) pada Jawaban yang Benar.

1. Apakah ibu melakukan pemeriksaan IVA?
 - a. Ya
 - b. Tidak

III. Pengetahuan Wanita Pasangan Usia Subur (PUS)

Pindahkan Jawaban Pertanyaan yang dianggap benar ke KOLOM JAWABAN

NO	Pertanyaan	Jawaban	Point Pertanyaan
1	Bagaimana cara mendeteksi kanker leher rahim? a. Minum obat - obatan b. Periksa IVA c. Pijat perut		
2	Apa manfaat melakukan deteksi dini kanker leher Rahim tes IVA? a. Menemukan adanya gejala kanker pada leher rahim sejak dini, sehingga mengurangi tingkat keparahan b. Meningkatkan kunjungan puskesmas c. Menemukan adanya gejala keputihan		
3	Apa manfaat pemeriksaan IVA? a. Mendeteksi sel pra kanker leher rahim b. Mencegah penyakit menular seksual c. Mendeteksi kehamilan		
4	Apakah syarat sebelum dilakukan pemeriksaan IVA? a. Tidak berhubungan intim selama 24 jam sebelum pemeriksaan b. Sebelum menikah c. Sedang hamil		

NO	Pertanyaan	Jawaban	Point Pertanyaan
5	Kapan sebaiknya seorang wanita mulai melakukan pemeriksaan IVA? a. Sebelum menikah b. Segera setelah menikah atau melakukan hubungan seksual c. Tiga tahun setelah menikah atau melakukan hubungan seksual		
6	Berapa kali idealnya seorang wanita melakukan pemeriksaan IVA? a. Setiap 1 tahun b. Setiap 3 tahun sekali c. Setiap 5 tahun sekali		
7	Apa yang dimaksud dengan kanker serviks atau leher rahim? a. Adanya sel-sel ganas pada leher rahim b. Adanya keputihan yang banyak c. Adanya nyeri / sakit pada sekitar leher rahim		
8	Bagian tubuh mana yang akan diperiksa IVA? a. Anus b. Vagina c. Mulut Rahim / Leher Rahim		
9	Kondisi bagaimana wanita yang boleh dilakukan pemeriksaan IVA? a. Saat menstruasi b. Saat Ibu Hamil c. Tidak saat menstruasi dan tidak saat ibu hamil		
10	Apa penyebab kanker serviks? a. Virus papiloma b. Organ kelamin yang tidak bersih c. Kuman		
<p>Keterangan :</p> <p>Jumlah pertanyaan = 10 Nilai minimal = 0 Nilai maksimal = 10 Point bernilai 1 jika pertanyaan dijawab benar Point bernilai 0 jika pertanyaan dijawab salah</p> <p>Kriteria penilaian</p> <p>1. Baik = apabila responden menjawab benar > 5 pertanyaan 2. Rendah = apabila responden menjawab benar ≤ 5 pertanyaan</p>			

IV. Sikap

(STS= Sangat Tidak Setuju, TS= Tidak Setuju, S= Setuju, SS= Sangat Setuju)

NO	PERNYATAAN	STS	TS	S	SS
1	Apabila Ibu mengalami keputihan yang banyak dan terus menerus atau mengalami pendarahan setelah bersenggama, Ibu akan berpikir kemungkinan itu adalah gejala kanker leher rahim atau kanker serviks.				
2	Jika Ibu mengalami keputihan yang banyak dan terus menerus atau mengalami pendarahan setelah bersenggama, maka Ibu akan melakukan pemeriksaan IVA untuk deteksi dini kanker serviks				
3	Jika Ibu tahu tentang bahaya kanker serviks dan pentingnya pemeriksaan IVA untuk deteksi dini kanker Ibu akan melakukan pemeriksaan secara rutin.				
4	Puskesmas Kampar Kiri Hulu I melayani pemeriksaan IVA, maka Ibu akan melakukan pemeriksaan IVA secara rutin.				
5	Jika pertama kali Ibu melakukan hubungan seksual pada usia kurang dari 20 tahun, berarti Ibu tidak memiliki resiko terkena kanker serviks				
6	Jika ibu rutin melaksanakan pemeriksaan IVA maka Ibu tidak akan terhindar dari kanker serviks.				
7	Apakah menurut Ibu pemeriksaan IVA dapat bermanfaat untuk melakukan pengobatan apabila sudah terkena kanker serviks				
8	Pemeriksaan IVA dilakukan pada organ kewanitaan bagian dalam, Ibu akan malu dan tidak melaksanakan pemeriksaan IVA.				
<p>Keterangan : Kriteria penilaian 1. Sikap positif = apabila responden memperoleh nilai > mean 2. Sikap negatif = apabila responden memperoleh nilai ≤ mean</p>					

V. Dukungan Suami

NO	PERNYATAAN	YA	TIDAK
1	Apakah suami memberikan uang kepada Ibu untuk melakukan pemeriksaan IVA?		
2	Apakah suami memberikan ijin kepada ibu untuk melakukan pemeriksaan IVA?		
3	Apakah suami ibu mau mengantarkan ibu jika ibu melakukan pemeriksaan IVA?		
4	Apakah suami pernah mengajak ibu ke Puskesmas untuk melakukan pemeriksaan IVA?		
<p>Keterangan : Kriteria penilaian 1. Mendukung = apabila responden menjawab benar > 2 pertanyaan 2. Tidak mendukung = apabila responden menjawab benar ≤ 2 pertanyaan</p>			